PARLER DES LOISIRS ET DES ACTIVITES SPORTIVES
	Jouer (to play)
	Faire (to do)
	Aller (to go)

	Je joue
	Je fais
	Je vais

	Tu joues
	Tu fais
	Tu vas

	Il/elle/on joue
	Il/elle/on fait
	Il/elle/on va

	Nous jouons
	Nous faisons
	Nous allons

	Vous jouez
	Vous faites
	Vous allez

	Ils/elles jouent
	Ils/elles font
	Ils/elles vont



Qu’est-ce que vous faites/tu fais pour les loisirs ?
Pour parler des activités sportives ou des loisirs, on peut utiliser deux verbes : jouer et faire, mais il faut faire attention aux prépositions.
1) Jouer à = pour les sports/jeux
Jouer au + les sports masculins. E.g, je joue au football
Jouer à la+ les sports féminins. E.g, je joue à la pétanque.
Jouer à l’+ les sports qui commencent par une voyelle ou « h » muet.
E.g, je joue à l’ordinateur.
Jouer aux+ les jeux ou les sports à la forme plurielle.
E.g, je joue aux cartes.
      2)   Jouer de + les instruments
            Jouer du + les instruments masculins. E.g, je joue du piano
            Jouer de la + les instruments féminins. E.g, je joue de la guitare.
            Jouer de l’ + les instruments qui commencent par une voyelle ou ‘h’ muet.
1) Faire de + les activités
Faire du + les activités masculines. E.g, Je fais du sport.
Faire de la+ les activités féminines. E.g, je fais de la natation
Faire de l’ + les activités qui commencent par une voyelle ou « h » muet.
E.g, Je fais de l’escalade.
Les Sports.

	· Le tir à l’arc- Archery
· Le baseball- Baseball
· Le basketball- Basketball
· La boxe- Boxing
· Le cyclisme- Cycling
·  L’escrime- Fencing
· Le football- football
· Le golf- Golf
· L’équitation- Horse riding
· Le karaté- Karate
· La course- Racing/running

	· Le ski- Skiing
· La natation- Swimming
· Le tennis- Tennis
· Le tennis de table- Table tennis
· Le tennis sur gazon- Lawn tennis
· L’haltérophilie- Weightlifting
· La lutte- Wrestling
· Le badminton- Badminton
· L’escalade- Rock climbing
· La randonnée- Hiking
· Le rugby- Rugby.





Les activités sportives.
· Je fais de la natation- I go swimming
· Je fais de la randonnée- I go hiking
· Je fais de l’équitation- I go horse riding.
· Je fais une promenade- I go for a walk.
· Je fais de la boxe- I do boxing.
· Je fais de la lutte- I do wrestling.
· Je fais de l’haltérophilie- I do weightlifting.
· Je fais de la gym- I do exercises.
· Je fais du karaté- I do karate.
· Je fais du ski- I do skiing.
· Je joue au football- I play football
· Je joue au tennis sur gazon- I play lawn tennis
· Je joue au rugby- I play rugby.
· Je joue aux cartes- I play cards.
· Je joue du piano- I play piano
· Je joue de la guitare- I play guitar.
· Je joue du violon- I play violin
· Je joue du saxophone- I play saxophone.
· Je joue de la flute- I play flute
· Je joue de la batterie- I play drums
· Je joue du tambour- I play drum.
Des autres activités de loisirs.
· Je vais au cinéma pour regarder les films- I go to cinema to watch movies.
· Je vais au supermarché pour faire les courses- I go to the supermarket to shop.
· Je vais à la piscine pour nager- I go to the swimming pool to swim.
· Je vais souvent au marché- I often go to the market.
· Je vais à la pêche- I go fishing
· Je fais la cuisine- I cook.
· [bookmark: _GoBack]Je sors en voiture- I go for a drive.
· Je fais les courses- I go shopping.
· Je vais au musée- I go to the museum.
· Je sors en plein air- I go out.
Dégrée de préférence.
J’adore la musique rap et la musique rock.
Je n’aime pas regarder la télé.
Je préfère écouter la radio ou des CD.
J’aime la natation.
Je déteste le cyclisme.

Pour exprimer ses gouts d’une façon simple
Vous pouvez dire ce que vous aimez :
J’aime + Verbe
J’aime danser- I like dancing.
J’aime lire- I like reading.
J’aime cuisiner- I like cooking.
J’aime nager- I like swimming.

J’aime + activité.
J’aime la danse- I like dance.
J’aime la musique- I like music.
J’aime la lecture- I like reading.
J’aime la mer, la champagne, la montagne- I like the sea, the countryside, the mountain.

Dire ce que vous aimez beaucoup :
J’adore + verbe
J’adore marcher- I love walking.
J’adore + nom
J’adore le fromage- I love cheese.

Vous pouvez aussi dire ce que vous n’aimez pas:
Je n’aime pas + verbe
Je n’aime pas parler- I dont like speaking/talking
Je n’aime pas lire- I dont like reading.
Je n’aime pas cuisiner – I dont like cooking.
Je n’aime pas nager- I dont like swimming.
Je n’aime pas + activité :
Je n’aime pas la danse- I dont like dance.
Je n’aime pas la musique- I don’t like music.
Je n’aime pas la mer, la campagne, la montagne- I dont like sea, countryside, mountain.
Dire ce que vous n’aimez pas du tout :
Je déteste + verbe
Je déteste attendre- I detest waiting.
Je déteste + nom
Je déteste le froid- I detest cold.
Je déteste le soleil- I detest sun.
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